



IDEAL idealdigital

Clamor contra la Junta por llevarse a Sevilla la investigación de Soria con células madre

El Campus de la Salud pierde una de las iniciativas más avanzadas de España. Gregorio Jiménez pone el grito en el cielo y convoca con urgencia al CES J. A. GUERRERO/GRANADA Imprimir Enviar El Campus, tocado Ahora sería «imposible» El acuerdo firmado el pasado día 12 entre el doctor Bernat Soria y la Junta de Andalucía para llevarse a Sevilla las investigaciones médicas con células madre ha sentado como un tiro en el seno del Consejo Económico y Social (CES) del Ayuntamiento de Granada y especialmente a su presidente, Gregorio Jiménez. Éste ha puesto el grito en el cielo al ver cómo el Campus de la Salud quedaba arrinconado y perdía uno de los proyectos biomédicos más avanzados de España, ante el inexplicable silencio de la clase política granadina, sumergida de lleno en la polémica del caballo.

Jiménez, que ha mostrado su honda preocupación ante la posibilidad de que Granada y el Campus de la Salud pierdan el tren científico y tecnológico que supone la aplicación terapéutica de las células madre, va a convocar «con urgencia» una reunión del comité ejecutivo del CES para «salir de esta atonía».

El proyecto de Soria se desarrollará en el Laboratorio de Investigación de Biomedicina, un centro ubicado en Sevilla, que trabaja en estrecha colaboración con el Hospital Virgen del Rocío. Sus investigaciones se centrarán en la producción de células beta como alternativa terapéutica a la **diabetes**, si bien se abrirán otras líneas de trabajo orientadas al campo de las neurociencias, la cardiología y el aparato locomotor.

Demasiadas casualidades

Jiménez vinculó la decisión de la Junta de localizar en Sevilla el proyecto de Soria con unas recientes declaraciones al diario Abc de la consejera de Economía en las que Magdalena Álvarez señalaba su disposición a apoyar un triángulo económico andaluz formado por Sevilla, Córdoba y Málaga. «Esas manifestaciones de la consejera», aseveró el presidente del CES, «suponen que Granada se va a quedar descolgada del eje de desarrollo económico andaluz y, de momento, ya se está marginando al Campus de la Salud, que ni siquiera ha sido considerado por la Junta como una opción para albergar esas investigaciones, lo que es inadmisibile».

Jiménez reclamó que el Gobierno andaluz trate al Campus como lo que



debe ser: un referente en la investigación biomédica y un motor de desarrollo de las ciencias de la vida y la salud. «Si no es así, dejemos de hablar de Campus de la Salud como tal y hablemos de un simple complejo hospitalario».

Oferta de Aguilar

En esa misma línea se pronunció el alcalde y vicepresidente de la Fundación del Campus, José Moratalla, que rechazó un Campus «sólo para la medicina tradicional». El alcalde dijo que no admitirá que la Junta deje a Granada al margen de las investigaciones con células madre. «Si quieren tener un centro en Sevilla, bien; pero otro en Granada porque no nos podemos quedar fuera».

El acuerdo suscrito entre la Junta y el doctor Soria para desarrollar los trabajos en el Laboratorio que dirige en Sevilla el científico José López Barneo también fue recibido «con sorpresa» por el presidente de la Fundación, el rector David Aguilar, que avanzó que propondrá al resto de instituciones presentes en la Fundación que se ofrezca a Soria la posibilidad de instalarse junto con su equipo en el complejo granadino para potenciar las investigaciones en este campo.

Aguilar puntualizó que la investigación con células madre no pasa únicamente por una parcela «ni tampoco por un solo centro o un solo grupo de investigación sino que se trabaja en red, interrelacionando a todos», con lo que vino a indicar que los experimentos que Soria desarrolle en Sevilla se pueden complementar con otros de Granada y viceversa.